

„Benzin-Gespräche“ der Old- und Youngtimer-Freunde



Frederik Schubert (li.) und seine Oldtimer-Freunde treffen sich immer am vierten Mittwoch im Monat.

Foto: vpu

HENSTEDT-ULZBURG (blb). Sie mögen besonders ältere Autos, können stundenlang über Technik, Motor oder Ka-

rosserie sprechen und halten eine ganze Menge von „kultigen“ Autos. Bei „Creativ Cars“ trafen sich die Old- und Young-

timer-Freunde kürzlich in der Edisonstraße 2 a in Henstedt-Ulzburg und gründeten das Old- und Youngtimer-Team.

Um ungezwungene „Benzin-Gespräche“ führen zu können, will die Interessengemeinschaft „Kultige Autos“ jeden vierten Mittwoch im Monat zusammenkommen. Das erste Treffen fand in dieser Woche statt.

Für weitere Zusammenkünfte bitten sie um eine Anmeldung unter der E-Mail-Adresse post@kultigeautos.de oder unter 0 41 93/77 95 01. Hier können Interessierte den genauen Veranstaltungsort erfahren, da die Benzinfreunde (noch) keine feste Konstante für ihre Runden haben.